	СТАТЬЯ 7. УСТАВНЫЙ КАПИТАЛ ОБЩЕСТВА. ДОЛИ И ВКЛАДЫ.

7.1. Для обеспечения деятельности Общества за счет вкладов Участников образуется Уставный капитал Общества, который составляется из номинальной стоимости долей всех его Участников.

02. Уставный капитал Общества определяет минимальный размер имущества Общества, гарантирующего интересы его кредиторов.

7.3.
Размер уставного капитала Общества за счет вкладов Участников составляет 10000
(Десять тысяч) рублей.

7.4.
Размер доли Мельник Бориса Михайловича составляет 51% уставного капитала
Общества. Номинальная стоимость принадлежащей ему доли равна 5100 (Пять тысяч сто)
рублей.

Размер доли Кораблева Сергея составляет 49% уставного капитала Общества. Номинальная стоимость принадлежащей ему доли равна 4900 (Четыре тысячи девятьсот)

рублей.

7.5. Действительная стоимость доли участника Общества соответствует части стоимости чистых активов Общества, пропорциональной размеру его доли.

7.6. Увеличение уставного капитала Общества может осуществляться за счет имущества Общества, и (или) за счет дополнительных вкладов Участников Общества, и (или), за счет вкладов третьих лиц, принимаемых в Общество. Вкладом в уставный капитал Общества могут быть деньги, ценные бумаги, другие вещи, имущество или имущественные права либо иные права, имеющие денежную оценку.

7.7. Денежная оценка не денежных вкладов в уставный капитал Общества, вносимых Участниками Общества и принимаемыми в Общество третьими лицами, утверждается решением Общего собрания Участников Общества, принимаемым всеми Участниками Общества единогласно. Если номинальная стоимость (увеличение номинальной стоимости) доли Участника Общества в уставном капитале Общества, оплачиваемой не денежным вкладом, составляет более двухсот минимальных размеров оплаты труда, Sостановленных Федеральным законом «Об обществах с ограниченной ответственностью», на дату представления документов для государственной регистрации Общества или соответствующих изменений в уставе Общества, такой вклад должен оцениваться независимым оценщиком.

7.8. Порядок вклада в уставный капитал Общества прав пользования имуществом и их прекращение определяются решением Общего собрания в соответствии со ст. 15 Федерального закона «Об обществах с ограниченной ответственностью».

7.9.
Не допускается освобождение участника Общества от обязанности внесения вклада в
. отавный капитал Общества, в том числе путем зачета требований к Обществу.


	ARTICLE 7. THE AUTHORIZED CAPITAL OF THE COMPANY. SHARES AND CONTRIBUTIONS.

7.1. For maintenance of activity of the Company at the expense of contributions of Members the Authorized capital of the Company which is made of a par value of shares of all its Members is formed.

02. The authorized capital of the Company determines the minimum size of property of the Company guaranteeing interests of its creditors.

7.3.
The size of the authorized capital of the Company at the expense of contributions of Members makes 10000 (ten thousand) roubles.

7.4.
The size of a share of Boris Mihailovich Melnik makes 51 % of the authorized capital of the Company. The par value of a share belonging to him is equal 5100 (five thousand hundred) roubles.

The size of a share of Korablev Sergey makes 49 % of the authorized capital of the Company. The par value of a share belonging to him is equal 4900 (four thousand nine hundred) roubles.

7.5.
The real value of a share of the member of the Company corresponds to a part of net asset position of the Company, proportional to the size of his share.

7.6.
The Company authorized capital can be increased at the expense and by means of the Company property, additional contributions of the Members and/or at the expense of contributions of third parties admitted to the Company. The contribution to the Authorized capital may be in the form of money, securities, other things, property or property rights or other rights having money value.

7.7.
The monetary value of contributions in kind to an authorized capital of the Company made by Members of the Company and the third parties admitted to the Company is approved by the decision of General Members' Meeting of the Company made by all Members of the Company unanimously. If the par value (increase in the par value) of a Member’s share in the authorized capital paid by an in-kind contribution exceeds two hundred minimum monthly wages, established by the federal law «On Limited Liabilities Companies” as of the date of application for state registration of the Company or the date of correspondent changes in the Company charter, such contribution shall be evaluated by an independent assessor.

7.8. An order of the contribution to an authorized capital of the Company rights of enjoyment of property and their termination are determined by the decision of the General meeting  according to article 15 of the Federal law «On Limited Liabilities Companies”.

7.9.
Member may not be relieved of the obligation to make a contribution to the authorized capital of the Company, including by offsetting of his claims against the Company




